
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ８月 ７日１７時０２分 受付 

質 問 順 位  第 ６ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 久野  勇 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1. 本 町 に お け

る農地の利活用

について 

【趣旨説明】 

本町においては、総合計画でもうたわれているように北西

部から南部にかけて優良な農地がひろがっており、町の豊か

な自然環境の保全をはじめ治水、保水機能の向上に大きく寄

与しているものと理解しており、本町の大変素晴らしい環境

だと認識しております。 

しかしながら、現在、農業従事者の高齢化や就労者の減少

をはじめ様々な理由から、耕作放棄地が発生することで、良

好な自然環境の保全や治水保水機能の低下も危惧されるとこ

ろであると考えております。 

 総合計画では、めざすべきまちの姿として【産業が活性化

しているまち】の中で農業の新しい方向を検討するとありま

す。大変素晴らしい施策と思いますが、現在どの程度施策へ

の取り組みがされ、不耕作地の発生抑制と農地の利活用の促

進がどのように促されているのか以下質問致します。 

 

町長 

部課長 

【質問事項】 

①  耕作放棄地が増加していると思うが原因をどうとらえ対

策は考えているのか。 

②  新規就農者を増やすための策は何を行っているのか。 

③  農地の流動化を促進するために何が必要と考えているの

か。 

④  不耕作地の所有者は、農地の利活用に非常に困っている

と思われるが、本町として何か支援できることはないか。 

⑤  農地が荒れると治水や保水機能も低下すると考えるが対

策はどのように考えているのか。 

⑥  農業における地産地消の推進の取り組みはどのようにな

っているのか。 

 

 


